



Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 29/2023
MENSAJE

Asunto: Día Internacional de la Mujer

“Jesús iba por ciudades y pueblos, proclamando y anunciando la Buena Nueva del Reino de Dios; le acompañaban los Doce y algunas mujeres...” (Lc 8,1-2)

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO.
¡Gracia, misericordia y paz!

Muy queridas hermanas y hermanos:

Al celebrarse este 08 de marzo el Día Internacional de la Mujer, deseo, por este medio, expresar mi *admiración, respeto, reconocimiento y felicitación* a todas las mujeres que, de muchas maneras, se hacen presentes y participan activamente en la vida de nuestra Iglesia de Hermosillo.

En las Visitas Pastorales que estoy realizando a las parroquias, me he dado cuenta de la presencia cualificada de la mujer en los diferentes ámbitos y estructuras eclesiales. En efecto, basta con observar los Consejos Parroquiales, las Comunidades Religiosas, los agentes de la Pastoral Profética, Litúrgica y Social, los integrantes de los Movimientos y Asociaciones laicales, para concluir que la gran mayoría de sus miembros son mujeres. ¡Bendito Dios!

Por otra parte, la mujer juega en la familia un papel primordial en la educación de la fe, ya que es ella quien, ordinariamente, con una profunda sensibilidad espiritual, transmite con sus palabras y ejemplos, tanto a los hijos como a su esposo, la sabiduría de las cosas de Dios: la oración, la doctrina cristiana, las prácticas religiosas y los valores humanos y cristianos.

El “genio femenino” posee, sin duda, una gran capacidad para escuchar la palabra de Dios y crecer en la experiencia de fe, a través de la oración, la participación en los sacramentos, la caridad, y el cultivo de sólidas devociones, en especial a la Santísima Virgen María. Ellas comunican el sentido del perdón y del compartir evangélico; son *portadoras de gracia, maestras de misericordia, y constructoras de paz*.

El Papa Francisco decía recientemente que la mujer tiene la capacidad de tener juntos tres lenguajes: el de la mente, el del corazón y el de las manos. Y piensa lo que siente, siente lo que piensa y hace, hace lo que siente y piensa... (Al equipo de "Done Chiesa Mondo", 4 de marzo de 2023).

Felicidades, y gracias por su testimonio y amor a Dios y al prójimo.
Ustedes, hermanas, son un tesoro en la vida de nuestra Iglesia.

Aprovecho, además, la ocasión, para expresar mi *solidaridad* a todas aquellas mujeres violentadas, física y/o emocionalmente. Los seres humanos debemos reconocer que Dios creo al hombre y a la mujer con igual dignidad. No es el hombre más que la mujer, ni la mujer más que el hombre; ambos poseemos el mismo origen, la misma naturaleza, la misma dignidad, ambos somos imagen y semejanza de Dios. Y esta dignidad debe manifestarse y protegerse con misericordia, nunca con violencia.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 07 días del mes de marzo del Año del Señor 2023.


+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo

